

Grillen für den guten Zweck

Ein Erlös von rund 500 Euro wird gespendet / Fortbildung für den Werkstatttrat



STADTHAGEN (ds). Am vergangenen Sonnabend lud die Volksbank Hameln-Stadthagen zum Grillen für den guten Zweck ein. Der Geruch nach frisch gegrillter Bratwurst lockte zur Mittagszeit die Passanten aus der Marktstraße zum Grillstand direkt vor der Volksbank-Hauptstelle. Tüchtig zur Grillzange griffen dabei Bürgermeister Oliver Theiß, Vorsitzender des Vorstandes der Volksbank Hameln-Stadthagen Michael Joop sowie der Geschäftsführer der Paritätische Lebenshilfe Schaumburg-Weserbergland (PLSW) Bernd Hermeling. Tatkräftige Unterstützung leistete zudem Dennis Gattermann von der Fleischerei Gattermann.

Der gesamte Erlös der Aktion wurde gespendet und wird dieses Jahr für eine Fortbildung der Mitglieder des PLSW-Werkstatttrates verwendet. Bei insgesamt 290 verkauften Würsten und Getränken wurde somit eine Spendensumme von rund 500 Euro erreicht. Michael Joop zeigt sich zufrieden und ließ bereits vermerken, dass sich die Mannschaft auch nächstes Jahr wieder an den Grill stellen wird. Foto: privat